

März und April 2011



#### Tätigkeitsberichte

05. Feb Skitag Tschentalp, Adelboden  
Bei tollen Wetterbedingungen konnten wir erneut einen attraktiven und familienfreundlichen Skitag auf der Tschentalp durchführen. Die Schneeverhältnisse waren besser als erwartet, einzig auf einer Piste lag zu wenig Schnee. Die Kinder, die Jugendlichen, die Snowboarder, die schnellen sowie die gemütlichen Skifahrer erhielten wertvolle Tipps von den zwei Skilehrern und der Skilehrerin. Am Mittag genossen wir gemeinsam auf der Sonnenterrasse eine feine Pasta mit verschiedenen Saucen. Nach einigen Abfahrten am Nachmittag liessen die Kinder und Jugendlichen die Skis stehen und wechselten auf Schlitten und Bobs. Zum Abschluss trafen sich alle zu einem Drink in der Schneebar, bevor es wieder heimwärts ging.



21. Jan Mondscheinwanderung mit Fondueplausch  
Den Mond konnten wir an unserer Mondscheinwanderung auf die Hammegg durch die Wolkendecke leider nicht sehen. Die 15 Teilnehmer waren dankbar auf der Hammegg von der kalten Bise geschützt, am wärmenden Feuer stehen zu können. Wittwer Hans hat seinen Grill installiert und das Fondue in einem Kessel gekocht. Die lodernnden Finnenkerzen sorgten für Wärme und gute Stimmung. Danke an Janine, Role und Wittwer Hans für die gute Organisation.



#### Tätigkeitsprogramm

13. März Clubrennen Elsigenalp  
Gemeindefesttag, Club- und Schülerrennen, inkl. Kategorie für Snowboardfahrer
- Skibillette können mit Bon zu reduzierten Preisen an der Talstation gelöst werden (Bons müssen bei Hämpu bezogen werden).
  - Start des 1. Laufes ca. 11.30 Uhr
  - Anmeldung bis am 12. März bei HP. Aeschlimann; Nachmeldungen am Renntag bis 11.00 Uhr
  - Auskunft bei zweifelhafter Witterung unter 1600 Rubrik 2 ab So. 7:00 Uhr
- Verantwortlich: HP. Aeschlimann (031 701 27 48 oder 079 388 45 54)

29. April Hauptversammlung im Bären Walkringen  
Den Mitgliedern wird eine Einladung mit der Traktandenliste zugestellt.

Voranzeigen (die Daten 2011/2012 sind bereits auf der Homepage verfügbar)

02. Juni Pouletfrass  
18./25. Juni Frühlingsradtour

#### Information über den Entscheid des Strassenverkehrsamt betreffend Schneemobil für Betrieb einer Langlaufloipe auf dem Walkringen Moos:

Wir haben trotz Unterstützung der Gemeinde keine Bewilligung zum Betrieb einer Langlaufloipe auf dem Moos bekommen. Dabei spielt es keine Rolle, ob diese mit einem Motorschlitten oder manuell präpariert wird. Grundlage für den negativen Entscheid war die Stellungnahme des Jagdinspektorat, welches den Schutz der Wildtiere als prioritär beurteilte. Das Dokument des Strassenverkehrsamt ist auf unserer Homepage verfügbar. Wir bedauern diesen Entscheid, werden diesen jedoch akzeptieren und keine Einsprache erheben.

Weitere Auskünfte zum Tätigkeitsprogramm oder zur Mitgliedschaft des Ski- und Sportclubs Walkringen erhalten Sie unter [www.ski-sportclub-walkringen.ch](http://www.ski-sportclub-walkringen.ch).